
会長 吉田和敏  副会長 髙橋康文  幹事 笠井和利  副幹事 那須一仁 

第2180回例会 2024年9月10日  

 例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

 第四例会日 夜間   18：00～19：00 

 例会場    浅草ビューホテル TEL 03-3847-1111 

 事務局    松尾 陽子 

      〒121-0813 

      足立区竹ノ塚 6-15-12  メゾン竹ノ塚 601 

      TEL 03-5851-7720    FAX 03-5851-7755  

      e-mail:  tokyo-adachi @ vega.ocn.ne.jp 

<出席報告> 本日の出席者(免除者を含む実数)11名 

９月の受付当番 北澤君/那須君 

20名中 

対   象 

会員数 

 ９月３日分 ８月２０日分確定 

出席数 出席率 出席数 

（含MU） 
出席率 

16名 10+1 64.71 76.47 12+1 

次週の卓話 
 

 

「 休 会 」 
 

本日の卓話 

 

「足立ＲＣの過去の奉仕活動について」 
プログラム委員会 

 第2179回2024年9月3日例会報告 
 

 ・点鐘 

 ・国歌斉唱「君が代」 

 ・ロータリーソング「奉仕の理想」 

 ・四つのテストの唱和 

 ・会長報告 

  ①本日、第３回理事・役員会を開催致しました。ご出席 

   有難う御座います。 

  ②９月１０日の火曜日、１８時より、クラブビジョン検 

   討委員会が天府にて開催されます。宜しくお願い致し 

   ます。 

 ・幹事報告 

  第３回理事・役員会報告（裏面参照） 

 ・委員会報告 

  那須国際奉仕委員 

   本日の週報にも掲載されておりますが、台中北區Ｒ 

  Ｃの游子軒(TROY)Familyが、先週ご子息の法政 

 

 ｢ロータリーのマジック」 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度 会長のテーマ 
 

｢出逢いを大切に｣  

2024-25 RI会長 ステファニーＡ･アーチック 

RI 2580地区 ガバナー  石川彌八郎 

（地区の合言葉） 

「隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に」 

  大学入学に伴い来日しました。游子軒(TROY)Family 

  と橋本前年度国際奉仕担当委員長、髙橋副会長 

  と私で食事をしました。今後ご子息には、例会 

  やクリスマス家族親睦会等にご参加頂き、台中 

  北區ＲＣとの関係を深めて深めていければと思 

  っております。 

９月は基本的教育と識字率向上月間です｡ 

＜ ９月３日 卓話 金田正氏 ＞  



■ 公共イメージ・デジタル推進  石渡嘉郎・西玉靖・増田慎太郎 ■ 用紙提供 大村照雄 

 

ニコニコボックス 

                        ９月３日分 

 

・吉田君（金田正様、本日は卓話を宜しくお願いします！ 

     配偶者誕生日祝を頂いて。学生結婚をした私も 

     あっという間に赤いちゃんちゃんこの歳になり  

     ました。皆様お身体を大切になさって下さい。 

     今から有明アリーナで頑張って来ます。自分ら 

     しく、集中力を大切にして！） 

・江川(勝)君（本日の卓話者を紹介致しました。金田正足 

     立区議会議員です。宜しくお願い致します。） 

・江川(三)君（配偶者誕生日祝を頂いて。） 

・髙橋君（金田議員、ようこそいらっしゃいました‼） 

・小倉君（会員誕生日祝を頂いて。明日で８１歳になりま 

     す。自分でもボケたなと思う事が多く、これか 

     らの人生、思いやられます。） 

・那須君（金田様、宜しくお願い致します。） 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日の合計             ２６，０００円 

 累   計            １６６，０００円 

 

第３回定例理事・役員会報告 
 

 日時：2024年9月3日(火)11:00～  
 

 場所：浅草ビューホテル 
 

 出席：吉田会長、笠井幹事、髙橋君、小倉君、 

    西玉君、那須君、北爪君  
 

 欠席：堀口君、近藤君、石渡君、増田君 
 

 議題 
 

  1.10/22 オープン例会について 

  卓話はロータリアン。招待者含め、近藤メン 

  バーに内容確認をする。例会後に二次会開催 

  を検討中。パンフレットを作成し、１ヵ月前 

  から招待者に配布、声掛けをする。 
 
 

 2.10/1 プログラムの確認について 

  会員増強の為のフォーラムを開催したい。 

  ロータリーの魅力やメリットについてメンバ 

  ー全員で話し合う。10/8は未定。担当者に確 

  認する。9/10は過去の奉仕活動について発表 

  したい。 
 
 

  3.創立50周年実行委員会について 

   今月、遅くても来月中には立ち上げた方が良 

  い。創立50周年特別基金を集める事を、会長 

  会で検討した方が良いのではないか。 
 

 4.納涼家族親睦会について 

  那須親睦担当委員長より収支報告。（承認） 

  クリスマス家族親睦会についての詳細を決め 

  た方が良い。現在、余興はタンバリンマスタ 

  ーゴンゾーを検討中。 
 

  5.その他 
 

  〇清水メンバーについて 
 

  〇増田メンバーについて 
 

  〇今後のクラブ経費について 
 

  〇名簿訂正箇所貼り込みについて    

  〇入会希望者について 

   9/10の例会後、会長・幹事が直接本人と会 

   い、クラブへの入会希望動機等についての 

   話を伺う。 
 

   
 

      以上について、協議（承認）しました。 


